
法 学 研 究 科 教 授 会（Webex会議）議 事 要 旨 

 

 

日 時  令和４年７月１４日（木）１５時１０分～１７時２５分 

出席者  ４７名（定足数３４名） 

 

【 協議事項 】 

１．准教授の審査報告と地位決定について 

研究科長から、候補者について説明があり、審査委員から資料に基づき、審査結果の報告があった

後、投票を行い、有効投票の３分の２以上の多数をもって、同人を准教授として採用することを決定

した。 

２．２０２２年度９月期 課程博士論文審査委員の選出について 

教務委員会委員長から、２０２２年度９月期 課程博士論文審査委員の選出について、資料に基づ

き説明があり、協議の結果、承認した。 

３．２０２２年度夏学期大学院学生の他研究科等授業科目の履修について 

教務委員会委員長から、２０２２年度夏学期大学院学生の他研究科等授業科目の履修について、資

料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

４．２０２２年度法学研究科大学院入学前既修得単位の認定について 

教務委員会委員長から、２０２２年度法学研究科大学院入学前既修得単位の認定について、資料に

基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

５．教育の内部質保証のための 教育アセスメントに基づいた自己点検・評価調書の提出について 

教務委員会委員長から、教育の内部質保証のための 教育アセスメントに基づいた自己点検・評価

調書の提出について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

 ６．２０２３年度開講科目及び担当教員について 

教務委員会委員長から、２０２３年度開講科目及び担当教員について、資料に基づき説明があり、

協議の結果、承認した。 

７．２０２３年度研究科開講科目における外部教員について 

教務委員会委員長から、２０２３年度研究科開講科目における外部教員について、資料に基づき説

明があり、協議の結果、承認した。 

８．２０２３年度以降のシラバスフォーマットの改定について 

教務委員会委員長から、２０２３年度以降のシラバスフォーマットの改定について、資料に基づき

説明があり、協議の結果、承認した。 

９．２０２３年度大学院入試における日本語能力に関する証明書の取扱いについて 

教務委員会委員長から、２０２３年度大学院入試における日本語能力に関する証明書の取扱いにつ

いて、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

10．２０２３年度博士前期課程入試にかかる受験上の配慮について 

教務委員会委員長から、２０２３年度博士前期課程入試にかかる受験上の配慮について、資料に基

づき説明があり、協議の結果、承認した。 

11．２０２３年度博士前期課程早期修了プログラム（法学部生の大学院科目履修制度）について 

教務委員会委員長から、２０２３年度博士前期課程早期修了プログラム（法学部生の大学院科目履

修制度）について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

12．２０２３年度研究生出願要項について 

教務委員会委員長から、２０２３年度研究生出願要項について、資料に基づき説明があり、協議の

結果、承認した。 

 

【 報告事項 】 

１．部局長会議（６／１５） 



２．教育研究評議会（６／１５） 

３．人文社会科学系戦略会議（６／８） 

４．学生生活委員会（６／８） 

５．教育課程委員会（６／１０） 

６．入試委員会（６／１７） 

７．豊中地区事業場安全衛生委員会（６／２４） 

８．国際交流委員会（６／２８） 

９．ダイバーシティ＆インクルージョンセンター会議（７／６） 

10．法学研究科運営委員会（７／７） 

研究科長から、特に部局長会議及び人文社会科学系戦略会議の検討内容について、報告があった。 

11．教務委員会（６／２１） 

教務委員会委員長から、６月２１日に開催された同委員会の以下の事項について、資料に基づき報

告があった。 

・２０２２年度春・夏学期授業評価アンケートの実施状況について 

 12．ＯＵマスタープラン実現加速事業について 

担当教授から、ＯＵマスタープラン実現加速事業について、他研究科、センター等を連携組織とし

て、本研究科から事業計画書を提出する旨、資料に基づき報告と協力依頼があった。 

13．令和３年度部局年度計画達成状況報告書について 

    担当教授から、令和３年度部局年度計画達成状況報告書を作成の上、本部へ提出した旨、資料に基

づき報告があった。 

14．広報誌「ＳＴＯＰ！研究費不正！」第３７号の発行について 

研究科長から、広報誌「ＳＴＯＰ！研究費不正！」第３７号の発行について、資料に基づき報告が

あった。 

 15．女性研究者比率の目標提示の在り方について 

    研究科長から、資料に基づき、担当理事名で女性研究者比率の目標提示の在り方について通知があ

り、今後対応を検討する旨情報共有と協力依頼があった。 

 16．令和４年度国立九大学法・経学部長会議について 

研究科長から、６月９日（木）にオンラインにて開催された同会議（法学系分科会含む）の内容に

ついて、報告があった。 

17．中国人民大学創立８５周年について 

国際交流室長から、部局間交流協定校である中国人民大学へ対して、本学国際部が理事名で創立８

５周年のお祝いの手紙を発出した旨報告があった。 

18．その他 

（１）教員の海外渡航について 

 

 


